

Bülach, 27. Januar 2015

HERZLICH DANKEN WIR

all denen, die Anteil genommen haben am Abschied von

Heinrich Zuber

7. Januar 1938 – 13. Januar 2015

Einen besonderen Dank gehört dem Personal des Alters- und Pflegeheims Rössligasse und Herrn Dr. Rolf Bösch, die Heini während seiner Krankheit so liebevoll pflegten und betreuten. Auch an Frau Yvonne Waldboth geht ein besonderer Dank für die herzlichen und treffenden Worte sowie an die beiden Musikanten für die feierliche Begleitung des Abschieds.

Ihnen allen sei herzlicher Dank

die Geschwister